
Sitzung des Rates der Fachschaft für

Physik und Astronomie

Protokoll: Hendrik

11.10.2018

Beginn: 17:15 Uhr, unterbrochen bis 17:39 Uhr

Anwesende: Hendrik, Julia

Beschlussfähigkeit: nicht beschlussfähig

Nächste Sitzung: 18.10.2018, 17:00 Uhr

TOP

1 Wahl der Protokollführung 3

2 Beschluss der Tagesordnung 3

3 Finanzen 3

4 Post 3

5 FSVK 3

6 ESE 3

6.1 Ersti-Fahrt . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 3
6.2 Vergangene Ersti-Aktionen . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 3

6.2.1 Sektempfang und Ersti-Rallye . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 3
6.2.2 Ersti-Frühstück . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 4
6.2.3 Wa�elaktion . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 4

7 SMP 4

8 Grünzeug 4
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9 Verschiedenes 4

10 Laufende Beschlüsse 4
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1 Wahl der Protokollführung

Hendrik, ohne Widerspruch.

2 Beschluss der Tagesordnung

Ohne Änderungen angenommen.

3 Finanzen

Es wird als sinnvoll erachtet, wenn der Rat für die Wahrnehmung seiner Aufgaben die
Möglichkeit hat, Briefe zu verschicken. Die vorfrankierten Umschläge sind nicht aufzu-
�nden, gleiches gilt für Briefmarken. Daher werden 7 Euro beantragt, um Briefmarken
zu kaufen. Meinungsbild: einstimmig angenommen

Die noch ausstehenden Auszahlungen sollen nächsten Dienstag erfolgen.

4 Post

Es kam Post.
Die Plakate wurden ausgehängt.
Die im Rahmen der Umstellung der Adressierung durchgeführten Änderungen wur-

den vonseiten der Poststelle als tadellos bezeichnet.

5 FSVK

Die erste Sitzung der FSVK im neuen Semester hat stattgefunden.
Es werden derzeit Verhandlungen im Bereich Bike-Sharing geführt.
Nächste Woche Dienstag will sich die Arbeitsgruppe zum Thema sexistischer und

extremistischer Schmierereien tre�en.

6 ESE

6.1 Ersti-Fahrt

Das Orgateam organisiert.

6.2 Vergangene Ersti-Aktionen

6.2.1 Sektempfang und Ersti-Rallye

Der Sektempfang und die Ersti-Rallye wurden durchgeführt und fanden groÿen Zu-
spruch. Leider ist ein Teil des Sekts zur Schi�s-Bodentaufe draufgegangen.
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6.2.2 Ersti-Frühstück

Lief wohl gut.

6.2.3 Wa�elaktion

Lief wohl gut.

7 SMP

Es sollen wieder Veranstaltungen statt�nden.

8 Grünzeug

Das Grünzeug wächst und gedeiht.

9 Verschiedenes

Über eine Brauereiführung bei der Privatbrauerei Moritz Fiege wird nachgedacht.
Herr Heemann hätte gerne die von ihm an die FS verliehene Ka�eemaschine zurück,

ebenso seinen �Stock zum Schlagen�.
Es wird lobend erwähnt, dass auf Mails im Verteiler von einzelnen mit diesem in

Kopie geantwortet wird.

10 Laufende Beschlüsse

Derzeit keine.

Ende: 18:05 Uhr
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